El articulo anterior postulado por el señor Marx que nos sustrajo a la realidad absoluta contaba con la incorporacion de los socialistas al comunismo. El comunismo promovio la actividad del proletariado y la militaridad de sus gobernantes que sustrajo al empresario al alcanzar el orden comun.

Esto quiere decir que debemos fortalecernos como empresa y reconocer el menosprecio hacia la clase obrera. Aunque esto parezca antidemagogia es de incorpor la accion desencadenada del rendimiento que cuenta con las mismas pautas de la mecanica. Al rendimiento mecanico de la fabrica se le suma la valoracion del trabajador siendo este con su paga el que sufructua de su ganancia. Si el empresario contaba con plusvalia que era la suma y resta de varios valores en esta propuesta damos por descontado que todo son Bienes Gananciales. Si calculamos estos como "valor de la mercancia" (V) menos "salarios" (S) menos "mantenimiento" (M) nos da la formula de la forma BG = V-S-M que seria la ganancia del emprendor o su capital ganancial. Cuando nos referimos a capital este puede ser el valor de las propiedades (bienes) o bienes moviles (mercancias) que cuentan con la diferencia de que si son de utilidad de vivienda o produccion y la usufructuacion o comercio.

La ganancia del emprendedor esta manifestada en la formula anterior y este es su capital de trabajo, que resume en una sola palabra CAPITAL.

En el caso de la liquidación (lo que llamaba Marx plusvalor) este es el comienzo de la recuperación de ganancias.

El somas propone sistematizar la matriz energetica en algo capaz de: extraer de la tierra la cantidad necesaria para abastecer el mercado; de lo resultante abastecer el mercado de futuros y de opciones dependiendo de la oferta de productos. La sociedad actual actua moderadamente de acuerdo a lo relacionado al mercado, por tal razon sabemos que: no solo la necesidad de cubrirnos y alimentarnos se debe satisfacer sino la de facilitarnos la vida cotidiana con la maquinaria que tanto en

produccion como en lo domestico lo cumplen. La alimentacion basada en materia prima como cereales y oleaginosas ademas de las legumbres son basicas y necesarias pero las ortalizas en lo suburbano cumple un fenomeno social la de llevar el campo a la periferia. Esta condicion necesaria para abastecer el mercado interno se desarrolla tanto en peugeña como en mediana empresa que no contradice al mercader que puede manifestarce como exportador. Con los lacteos sucede que se adyasente a una unica empresa exportadora que con su condicion de exportador reune a la produccion nacional en una cooperativa. Con la granja sucede algo contradictorio que sino menos importante es que al mercado interno lo abastece en su condicion de gigante Brasil y los productores nacionales cumplen el rol de producto de granja. Con lo adyacente al mercado entre naciones no solo la produccion nacional vale sino la complementacion regional. Si la maquina Argentina nace en la gran porvincia de Buenos Aires con tuercas y tornillos sudamericanos, el comprador extranjero esta comprando un producto del Mercosur.

En toda accion de presupuesto existente le incorporaremos la posibilidad de acordar cierta materia de razon. Esta existe en la razon pura del ser. Si podemos hacerlo de forma tal que cada quinquenio se vea sobrepasado por la actividad anterior podremos definir un rumbo.

Al rumbo existente le agregamos la posibilidad de orquestar lo siguiente: cooperativismo.

El cooperativismo existe en estos tiempos dirigido por personas de simili conocimiento. Este dirigido hacia las personas de accion de recuperar un mercado y de cooperar para generar Capital.

Si a producto cooperativo lo presupuestamos y la actividad comercial es la de obtener un bien o servicio llega a generar bien ganancial.

Esto ademas de generar capital genera actividad productiva y el reparto del capital se efectua similar al de las sociedades que

seria el bien ganancial menos lo invertido por uno o mas cooparantes hacia la intencion de dividir el total.

Lo rangos inexistentes dan horizontalidad a la empresa; su inversion, capital y ahorro satisface al socio.

Las sociedades anonimas tienen el fervor del empresario que con su actividad productiva y su capitalizacion externa tal vez tengan la posibilidad de dirigirse. Estos al igual que todos los ciudadanos contamos con el respaldo bancario, banco social y las leyes.

En la sociedad contamos con diferentes clases fueron impuestos por la misma gente y la economia. La globalizacion por el momento queda superpuesta a las intenciones de mejora en este sistema afeacible propuesto.

En el libre mercardo el comercio fortalecio a las empresas grandes que con su poderio economico contaban con facilidades de credito. En el caso del mercado comun las mercancias y servicios no dejan participar. Influenciadas por la participacion de la gente comun que en el consumo y produccion o produccion y consumo ve su satisfaccion. Las tareas a relizar se elaboran con costumbres familiares y de conocimiento.

Si capitalizamos las gananzias tanto sociales como economicas en albergar garantias macroeconomicas como puede ser la moneda comun del sur tenemos la demostracion que en somatizacion el realismo sucede muy a menudo y esto quiere decir que con una sociedad estable tanto en lo politico como en lo economico se regionalizaria la economia de los pueblos. En este sistema propuesto nos comprometemos a participar como individuos en un todo que vendria a ser de participacion de la gente que es la socializacion. Esta integrada a la humanidad a partir del siglo XIX nos contruye dos ideas: la de individualizacion y la logico-interpretativa.

De alguna manera el compromiso social es el trabajo. Esta fertil siembra de alguna manera nos da poder de decision con respecto a la actividad a realizar. Si contamos con la posibilidad

de ahorro que nos permita no solo fecundar el bolsillo sino capitalizar el esfuerzo nos da tranquilidad familiar.

En el camino de los jovenes aparecen los estudios; los ahorros familiares son incorporados a su vida educacional. A temprana edad la eduacion inicial y escolar que cuento con la oferta publica o privada. En estos pasos nos preparamos para la segunda fase de conocimiento y la facultad; siempre donde los recursos son necesarios.

En el camino del hombre aparece la dirigencia politica que algunas veces su inexperiencia los lleva a situaciones tales que cuando se enfrenta al escenario particular esta tambien enfrentado a la poblacion. En estos acontecimientos la salida social es la de intentar reunir las fuerzas del ambito privado. Al encontrarse el dirigente en representacion de todos y con alguna idea particular poco popular como la de la enseñanza propuesta en este libro; sin perjuicio ni exclusion del votante se optar por asumir costos que son dificiles de solucionar y la demanda obliga a mejor lo ofrecido.

Si a esto le solucionamos la parte reglamento y el legislador como propuesta a una eleccion directa propone suponer que podriamos solucionar el problema aqui se soluciona con una inversion publico-privada. Las universidades se harian cargo del voluntario quehacer del estudiante pero la Universidad Estatal contaria solo con su facultad de Derecho.

A parte de la inflacion y el bajo tributo el estado cuenta con el los sueldos de los empleados tanto municipales como de gobierno. En las empresas publicas se cuentan ingresos y esto ayudan al bienestar de todos. Si el dinero es escaso y la inversion se hace dificil contamos con la ley publico-privada. No solo para infraestructura sino para invertir en educacion. Las Universidades privadas a cambio de cuota o matricula solucionarian el problema existente.

En nuestro pais el potencial a destacar por su poderio es el del empresario que cuentan con una gran red educacional. Estos ademas con el apoyo de la legislacion. En las UTU's contamos con carreras cortas que permiten rapidamente participar en el mercado laboral. Para continuar con el crecimiento de estas permitiesemos las artes (plasticas y musicales).

Al participar en el ambito privado del escolastico (a nivel educacional o social) incorporamos valores. En la vida cotidiana menospreciados por muchos.

El empresariado propondra solicitar estamento estatal con intenciones de satisfacer necesidades sociales; estas con o sin fines de lucro. En este ambito particular la inversion privada satisface necesidades existentes que cuentan con ciertos recelos.

Ademas de hacer en los clubes grandes inversiones en el arte y en la musica. A esto le agragaria valor y prosperidad.

Si el vulgo dispone del ambito publico y privado para desarrollar su potencial conciente y laboral dispone tambien de la mejora de su situacion economico-familiar. La educacion y el desarrollo es para todos.

La clase obrera que en el sistema actual formaba la base de la estructura o torta social debe incorporar a todos en esto que tambien seria la labor.

Este modelo de participacion de la gente en las actividades socioeconomicas esta promoviendo la igualdad. FIN